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A vereadora Tatiana complementou destacando que já houve uma redução 

significativa na quantidade de veículos, o que demonstra um esforço da Administração 

Municipal em reduzir despesas. Colocado em sua única votação, o Requerimento 

de n.º 55/2025 foi aprovado por unanimidade. Por fim, deliberaram em único 

turno o Requerimento n.º 56/2025, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 

solicitando que Executivo Municipal forneça todos os documentos relacionados à 

reforma/construção do Viveiro Municipal junto a antiga Caixa Dúágua. Incluindo todas as 

licitações para execução dos serviços no local, todos os empenhos de pagamento 

referentes à reforma/construção, planilha de custos totais da obra, a fonte de custeio de 

abra (se foi por ex. provindo de recursos próprios ou, de emendas parlamentares ou de 

outros). Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 56/2025 foi 

aprovado por unanimidade. A seguir, o Presidente Renato encaminhou os projetos 

que entraram em leitura para as comissões responsáveis pela emissão de pareceres. 

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou 

os nobres edis para a 8.º (oitava) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 24 vinte e 

quatro) de fevereiro de 2025; nda-feira, às 19h. Eu, Clyne Rue ola. [O80 

Secretária Geral, Gleds perc do Fol wy andei lavrar esta ata que será 

assinada após a sua aprovação. jo es i Presidente Renato 

Mayer Cruz. Pnend: Cede ob leves Blo Do Cran, \ penfon 

rd da 2 Rody To Ke We TÃO 
bell 4 ABN TE 

Ata da 8.2 (oitava) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão Legislativa da 

20.2 (vigésima) Legislatura da Camara Municipal de São Jodo Batista do 

Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 24 (vinte e 

quatro) de fevereiro de 2025, sob a presidéncia do vereador Renato Mayer 

Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretária a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes eds: Alexandre Maciel, Brenda Garcia 

de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gledstone Donizete 

da Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato 

Mayer Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o número legal 

de presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretaria a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e 

votação da ata da 7.2 (sétima) Sessão Ordinária, realizada em 17 (dezessete) de 

fevereiro de 2025. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Ofício 

n.º 47/2025, encaminhando para apreciação, em regime de urgência, o Substitutivo n.º 

01/2025 ao Projeto de Lei n.º 03/2025, que “Autoriza a utilização das fontes de recursos 

de superávit financeiro e excesso de arrecadação na execução da Lei Orçamentária do 

Exercício de 2025 e dá outras providências”. 2 — Ofício n.º 25/2025, encaminhando 



resposta em atenção ao Ofício n.º 10/2025, originário desta Casa Legislativa, o qual encaminhou as indicações apresentadas pelos vereadores Joel Alves Pereira e Henrique Augusto Corrêa Rezende, durante a 2.2 Reunião Ordinária, realizada em13/01/2025. 3 — Ofícios de n.ºs 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35 e 36 todos de 2025, encaminhando respostas em atenção aos Requerimentos n.ºs 08, 09, 10, 12, 13, 14, 15,16, 17 e 18, todos de 2025, aprovados na 3.2 Sessão Ordinária, realizada em 20/01/2025, os quais foram encaminhados por meio do Ofício n.º 20/2024, originário desta Casa Legislativa. 4 — Ofícios de n.ºs 26, 37, 38, 39, e 41 todos de 2025, encaminhando respostas em atenção aos Requerimentos n.os 19, 20, 21, 22 e 26, todos de 2025, aprovados na 4.2 Sessão Ordinária, realizada em 27/01/2025, os quais foram encaminhados por meio do Ofício n.º 28/2024, provindo desta Casa Legislativa. 5 — Ofício de n.º 40/2025, encaminhando respostas em atenção aos Requerimentos n.ºs 24 e 25, ambos de 2025, aprovados na 4.2 Sessão Ordinária, realizada em 27/01/2025, os quais foram encaminhados por meio do Ofício n.o 29/2024, provindo desta Casa Legislativa. Expedientes oriundos diversos: 1 — Ofício n.º 08/2025, originário da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, encaminhando resposta em atenção ao Ofício n.º 13/2025, de autoria da vereadora Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. 2 — Inscrição para uso da Tribuna, realizada pelo cidadão Aleandro Martins Garcia, com o objetivo de abordar os seguintes assuntos: viveiro municipal e parque industrial. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Requerimento n.º 57/2025, de autoria da vereadora Brenda Garcia de Souza Silva, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que esta Câmara Municipal realize a aquisição de tablets, visando modernizar o trabalho dos Edis, reduzir gastos desnecessários com papel e impressão e tornar os processos administrativos mais ágeis, eficientes e sustentáveis. 2 — 
Requerimento n.º 58/2025, de autoria do vereador Joel Alves Pereira, solicitando, ouvido 
previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal proceda à 
elaboração e implementação de um projeto de arborização no Parque de Exposição Antônio Abílio Soares. 3 — Requerimento n.º 59/2025, de autoria do vereador Renato 
Mayer Cruz, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o 
Executivo Municipal realize uma Gincana Escolar no âmbito municipal, a ser promovida 
pela Prefeitura em parceria com as escolas da rede pública do município. 4 — 
Requerimento n.º 60/2025, de autoria do vereador Renato Mayer Cruz, solicitando, 
ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal realize 
Jogos e Campeonatos Municipais em diversas modalidades esportivas, com o objetivo 
de incentivar a prática de esportes, promover a integração social e fomentar o talento 
esportivo entre os cidadãos glorienses. 5 — Requerimento n.º 61/2025, de autoria da 
vereadora Gleds Donizete da Fonseca, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta 
Câmara Municipal, que o Executivo Municipal preste esclarecimentos quanto à demora 
no envio do projeto de lei referente à revisão e reajuste dos vencimentos dos servidores 
públicos municipais. Em especial: a) Se o atraso decorre da falta de receita ou 
comprometimento do índice da folha; b) Se há previsão para o envio do projeto a esta 
Casa Legislativa; c) Caso positivo, qual a data estimada para sua remessa. 6 — 
Requerimento n.º 62/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, 
solicitando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo 
Municipal apresente informações sobre as providências adotadas em conjunto com a
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AGRES-GLORIA para solucionar a questão envolvendo a atual vala de residuos solidos 

da Usina de Triagem, que atualmente se encontra cheia, sem espaço disponível para a 

abertura de uma nova. 7 — Requerimento n.º 63/2025, de autoria da vereadora Gleds 

Donizete da Fonseca, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Camara 

Municipal, que o Executivo Municipal encaminhe informações acerca do valor destinado 

à contratação da sociedade empresária do Sr. Eduardo Collares, responsável pela 

consultoria e assessoria técnica para a revitalização da gestão dos resíduos sólidos 

municipais de São João Batista do Glória. Solicito. Requer, ainda, seja informado se 

haverá renovação do contrato ao término de seu prazo. 8 — Requerimento n.º 64/2025, 

de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, solicitando, ouvido previamente o 

Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal forneça as seguintes 

informações sobre a Secretaria Municipal de Infraestrutura: a) Qual o motivo da ausência 

de menção ao nome da atual secretária municipal de Infraestrutura nas comunicações 

oficiais, especialmente nas ações positivas da pasta, onde são citados apenas o servidor 

Sérgio e o Prefeito? b) A secretária Lidiane tem realizado visitas periódicas ao 

Acampamento Municipal? 9 — Requerimento n.º 65/2025, de autoria da vereadora Gleds 

Donizete da Fonseca, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara 

Municipal, que o Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura, forneça as seguintes informações: a) Há um planejamento para a 

manutenção das estradas? b) De que forma o cascalho está sendo extraído do solo? c) 

Existe licença ambiental para essa extração? d) Há iniciativa para o licenciamento de 

cascalheiras destinadas à manutenção das estradas? 10 — Requerimento n.º 66/2025, 

de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, solicitando, ouvido previamente o 

Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal, por intermédio da 

Secretaria Municipal de Infraestrutura, apresente: a) Informações sobre a previsão para 

o início da capina nas ruas e passeios, visto que atualmente há mato alto nas margens 

das vias; b) Esclarecimentos sobre a estratégia adotada para o controle da vegetação, 

visto que há proibição do uso de veneno na zona urbana, conforme a legislação 

ambiental vigente. 11 — Requerimento n.º 67/2025, de autoria da vereadora Gleds 

Donizete da Fonseca, pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara 

Municipal, que o Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura, realize a apuração da informação de que dois servidores ocupantes do 

cargo de operário estariam exercendo funções de motorista, operando caminhões, o que 

configura possível desvio de função. 12 — Requerimento n.º 68/2025, de autoria da 

vereadora Gleds Donizete da Fonseca, solicitando, ouvido previamente o Plenário desta 

Câmara Municipal, que o Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de 

Saúde, forneça as seguintes informações referentes ao Hospital Municipal Dona Chiquita 

e Laboratório: 01. Cópia do Alvará Sanitário, tanto municipal quanto estadual de ambos; 

02. Cópia do Alvará de Funcionamento, tanto municipal quanto estadual de ambos; 03. 

Caso os documentos solicitados no item 2 não existam para o Laboratório, qual o 

procedimento adotado pelo Município para formalizar a cessão do espaço para o 

funcionamento do referido laboratório? 04. Cópia do Laudo do Corpo de Bombeiros 



(Alvará do Corpo de Bombeiros), caso existente, de ambos; 05. Cópia do Laudo de 
Funcionamento da Vigilancia Sanitária Estadual, caso existente, de ambos; 06. Para a 
emissdo do Alvard de Funcionamento tanto do Hospital quanto do Laboratório, é 
obrigatória a apresentação do Laudo do Corpo de Bombeiros e do Laudo da Vigilância 
Sanitária Estadual? Em caso afirmativo, como está sendo cumprida essa exigência? 13 — 
Requerimento n.º 69/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, 
pleiteando, ouvido previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo 
Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, apresente as seguintes 
informações: a) De acordo com a Lei Municipal nº 1.660/2022, o Diretor Clínico do 
Hospital deve cumprir uma carga horária de 6 (seis) horas semanais. Essa carga horária 
deve ser cumprida presencialmente no hospital? b) O Diretor Clínico está cumprindo a 
carga horária estabelecida? Cc) Caso a resposta seja afirmativa, solicito a apresentação 
de comprovação documental referente ao cumprimento dessa carga horária. Não houve 
orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente 
declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. A 
vereadora Tatiana, primeira oradora, destacou sua visita às linhas da zona rural, 
informando que constatou a extensão das rotas e o longo tempo de transporte das 
crianças. Mencionou que houve a necessidade de unificação de linhas. Ressaltou a 
importância, na opinião da vereadora, de investimentos na frota, incluindo a aquisição 
de ônibus maiores e climatizados. Informou que já levou essa demanda ao Executivo e 
que este se comprometeu a realizar investimentos se houver condições. Na sequência, 
relatou visitas aos PSF's, apontando falhas nas instalações. Mencionou que chegou a 
encontrar falta de equipamentos adequados para os servidores, como computadores 
obsoletos, cadeiras desconfortáveis, aparelhos de ar-condicionado inoperantes, dentre 
outros. O vereador Sandro, segundo orador, expressou suas dúvidas quanto a alguns 
requerimentos apresentados na sessão. Ainda esclareceu que, na data da sessão, 
chegou, para a prefeitura, o equipamento necessário para o início da limpeza de algumas 
áreas. O vereador Danilo, terceiro orador, mencionou sua participação na Rádio 
Colina, oportunidade na qual foi questionado sobre o programa de atendimento 
oftalmológico. Informou que iniciou diálogos com o Executivo para a implantação de um 
consultório oftalmológico municipal. Destacou que essa iniciativa reduziria custos e 
ampliaria o atendimento. Relatou ainda que, em edições anteriores do programa 
“oftalmologistas nas escolas”, 66 (sessenta e seis) crianças foram diagnosticadas com 
necessidade de óculos. Em seguida, abordou o Centro Empresarial, destacando a 
importância de uma legislação adequada para a distribuição dos lotes. Propôs a 
realização de audiências públicas para ouvir a comunidade. Também informou que a 
obra de iluminação da pista de caminhada será iniciada, explicando que houve um atraso 
devido a uma contestação judicial, mas que a situação já foi resolvida. Ressaltou que o 
recurso destinado à iluminação pública não impactará na conta de energia dos 
munícipes. Sugeriu, ainda, a instalação de câmeras ao longo da pista para aumentar a 
segurança dos usuários. Por fim, mencionou estudos realizados no final do ano anterior 
sobre a possibilidade de redução ou eliminação da taxa de iluminação pública na conta 
de energia, destacando que pretende encaminhar ao Executivo propostas para a 
construção de uma usina de energia solar. Esta Secretária, quarta oradora, destacou 
que está aguardando respostas do Executivo quanto às questões trazidas por seus
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requerimentos. Relatou a dificuldade enfrentada por um munícipe na obtenção de uma 

cadeira de rodas e de banho. Comentou também a situação de uma cidadã que aguarda 

há seis anos por uma cirurgia. Criticou o estado da saúde no município e manifestou sua 

insatisfação com a realização da festa de carnaval. Em aparte, a vereadora Tatiana 

esclareceu que os recursos destinados à cultura não podem ser utilizados na saúde. 

Informou que, para o ano de 2025, a estimativa de recursos para a cultura é de 

R$1.300.000 (um milhão e trezentos), enquanto o investimento na saúde, no ano 

anterior, foi de R$22.000.000 (vinte e dois milhões). Destacou a necessidade de uma 

melhor gestão desses recursos, já que, apesar do alto valor investido, ainda há muitas 

reclamações quanto à saúde municipal. Esta Secretária retomou a palavra, 

questionando se os recursos utilizados no carnaval seriam retirados do fundo do 

COMPHAC. A vereadora Tatiana, em resposta, esclareceu que o orçamento do 

município é dividido em diversas áreas, como saúde, educação e cultura. O vereador 

Henrique, quinto orador, mencionou a proibição da capina química na cidade, 

destacando que, em 2023, enquanto fazia parte do COMCID, participou da aprovação 

da medida que determinou que todas as ruas de São João Batista do Glória fossem de 

bloquetes. Ressaltou que, embora essa decisão tenha benefícios, ela também trouxe 

desafios, como a impossibilidade do uso de defensivos químicos para capina. Propôs que 

se estude alternativas para a situação, incluindo a possibilidade do uso de defensivos 

específicos para áreas urbanas, de menor impacto ambiental, aplicados em horários 

estratégicos. O vereador Joel, sexto orador, mencionou as reclamações da população 

quanto à quantidade limitada de fichas para atendimento nos PSF's, destacando a 

necessidade de ampliar a oferta. Informou que levará a demanda à Secretaria de Saúde 

e ao Executivo para avaliar a possibilidade de aumento no número de fichas. Em seguida, 

abordou a preocupação da população com o aumento do número de cães em situação 

de abandono na cidade. Relatou que há moradores sendo atacados. Destacou a 

importância de buscar medidas eficazes para conter o problema antes que ocorram 

incidentes graves. A vereadora Tatiana, em aparte, respondeu ressaltando que o 

primeiro passo para enfrentar o problema é a conscientização da população. Informou 

que o município enfrenta dificuldades na execução das castrações devido à falta de 

estrutura. Destacou que a emenda impositiva destinada à causa animal não foi realizada. 

Ressaltou que o abrigo municipal não possui condições. O vereador Joel retomou a 

palavra para reforçar a importância de investimentos em arborização no Parque de 

Exposições. Destacou a necessidade de oferecer mais áreas de sombra para a população 

durante os eventos realizados no espaço. Sem mais oradores inscritos, o Presidente 

iniciou seu pronunciamento. O Presidente informou que já foram adquiridos galões de 

herbicida. Mencionou que os equipamentos, como cadeiras e bebedouros, já estão 

previstos no orçamento. Informou ainda que computadores e peças para manutenção 

também foram adquiridos, porém, o Executivo aguarda a aprovação da Lei do Superávit. 

Destacou que há quase R$2.000.000 (dois milhões) em recursos da saúde que não foram 

utilizados na administração passada. Reforçou a necessidade de se citar nomes para 

evitar generalizações. Em relação ao carnaval, reiterou a fala da vereadora Tatiana. 



Ainda parabenizou o vereador Danilo pela iniciativa de implantar um consultório 
oftalmológico no município e disse que, caso necessário, se disponibiliza a indicar sua 
emenda para isto. Na sequência, o Presidente declarou encerrado o Grande Expediente 
e facultou a palavra ao cidadão inscrito na Tribuna Popular. O cidadão Aleandro 
Martins Garcia, único inscrita, não compareceu. Dessa forma, o Presidente declarou 
encerrada a Tribuna Popular e passou para a apreciação da Ordem do Dia, que "Dispõe 
sobre a ratificação do Município de São João Batista do Glória ao contrato de consórcio 
Público da Associação Pública dos Municípios da Microrregião do Médio Rio Grande — 
AMEG, consolidade com o terceiro termo aditivo”, de autoria do Executivo Municipal. 
Com a palavra, o vereador Danilo, explicou que as alterações feitas pelo regimento da 
AMEG não implicam custos para o município. Colocado em sua primeira votação, o 
Projeto de Lei n.º 02/2025 foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, 
iniciaram a única discussão do Requerimento n.º 57/2025, de autoria da vereadora 
Brenda Garcia de Souza Silva, pleiteando que esta Câmara Municipal realize a aquisição 
de tablets, visando modernizar o trabalho dos Edis, reduzir gastos desnecessários com 
papel e impressão e tornar os processos administrativos mais ágeis, eficientes e 
sustentáveis. A vereadora Brenda destacou a necessidade de adequar a atuação 
parlamentar à era digital. Ressaltou que a adoção de tablets permitirá o acesso rápido e 
organizado a documentos e pautas, reduzindo a necessidade de impressões físicas. 
Informou que sentiu incômodo com a quantidade de papel utilizada nas sessões. O 
vereador Danilo manifestou apoio ao requerimento. A vereadora Brenda reforçou 
que a aquisição dos equipamentos servirá para as futuras legislaturas. Colocado em 
sua única votação, o Requerimento de n.º 57/2025 foi aprovado por 
unanimidade. Ato contínuo, iniciaram a apreciação em único turno do Requerimento 
n.º 58/2025, de autoria do vereador Joel Alves Pereira, solicitando que o Executivo 
Municipal proceda à elaboração e implementação de um projeto de arborização no 
Parque de Exposição Antônio Abílio Soares. O vereador Henrique manifestou apoio ao 
requerimento, ressaltando que essa solicitação já foi feita em outros mandatos. A 
vereadora Tatiana informou que uma professora já possui um projeto pronto para a 
arborização do parque, mas que, até então, não contou com apoio do Poder Público. O 
vereador Danilo parabenizou o vereador Joel pela iniciativa e destacou que a falta de 
árvores no parque causa grande desconforto durante os eventos. O vereador Joel 
relatou que o senhor Célio também solicitou a arborização do local. O vereador Cresio 
reforçou a fala do vereador Joel. O vereador Sandro reforçou a fala do vereador Joel. 
Esta Secretária destacou que, ao arborizar o parque, deve-se considerar também a 
criação de áreas gramadas ao redor das árvores, tornando o espaço mais agradável. O 
vereador Joel sugeriu que, além do plantio das árvores, sejam instalados pontos de 
água no parque e nas praças da cidade. Colocado em sua única votação, o 
Requerimento de n.º 58/2025 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, 
deliberaram em único turno o Requerimento n.º 59/2025, de autoria do vereador 
Renato Mayer Cruz, solicitando que o Executivo Municipal realize uma Gincana Escolar 
no âmbito municipal, a ser promovida pela Prefeitura em parceria com as escolas da 
rede pública do município. O Presidente justificou seu requerimento. Ressaltou a 
importância de promover atividades que envolvam os estudantes, afastando-os de 
influências negativas. Ainda reforçou a necessidade de um planejamento adequado para
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a realização da gincana. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 

59/2025 foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, iniciaram a única discussão 

do Requerimento n.º 60/2025, de autoria do vereador Renato Mayer Cruz, 

solicitando que o Executivo Municipal realize Jogos e Campeonatos Municipais em 

diversas modalidades esportivas, com o objetivo de incentivar a prática de esportes, 

promover a integração social e fomentar o talento esportivo entre os cidadãos glorienses. 

O Presidente justificou seu requerimento. A vereadora Brenda parabenizou as 

iniciativas já existentes. Ressaltou, no entanto, a ausência de incentivo ao futebol 

feminino. O Presidente sugeriu a criação de uma semana ou mês do esporte. 

Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 60/2025 foi aprovado 

por unanimidade. Após, discutiram em único turno o Requerimento n.º 61/2025, 

de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, pleiteando que o Executivo 

Municipal preste esclarecimentos quanto à demora no envio do projeto de lei referente 

à revisão e reajuste dos vencimentos dos servidores públicos municipais. Em especial: 

a) Se o atraso decorre da falta de receita ou comprometimento do índice da folha; b) Se 

há previsão para o envio do projeto a esta Casa Legislativa; c) Caso positivo, qual a data 

estimada para sua remessa. O Presidente comentou que, conforme reunião realizada 

com o Executivo, a demora pode estar relacionada ao fato de o fechamento contábil da 

gestão passada não ter sido finalizado. O vereador Cresio manifestou preocupação 

com a demora no processo. A vereadora Tatiana informou que, em conversa com o 

Executivo, foi esclarecido que, assim que a parte contábil for concluída, o projeto será 

enviado à Câmara. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 

61/2025 foi aprovado por unanimidade. Prosseguindo, iniciaram a única discussão 

do Requerimento n.º 62/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, 

solicitando que o Executivo Municipal apresente informações sobre as providências 

adotadas em conjunto com a AGRES-GLÓRIA para solucionar a questão envolvendo a 

atual vala de resíduos sólidos da Usina de Triagem, que atualmente se encontra cheia, 

sem espaço disponível para a abertura de uma nova. O vereador Danilo ressaltou a 

importância da coleta seletiva no município. Explicou que a triagem dos materiais 

recicláveis é realizada pela AGRES-GLÓRIA, que recebe poucos recursos do poder 

público. Pontuou que a falta de planejamento resultou na ausência de áreas adequadas 

para a abertura de novas valas. Defendeu que o Executivo apresente um plano de 

expansão da área do aterro ou alternativas viáveis para evitar impactos financeiros ao 

município. O Presidente alertou que a previsão de crescimento populacional para os 

próximos dez anos aponta um aumento significativo. Destacou que, com o crescimento 

da cidade, a geração de resíduos também aumentará consideravelmente. Colocado em 

sua única votação, o Requerimento de n.º 62/2025 foi aprovado por 

unanimidade. Continuando, deliberaram em único tumo o Requerimento n.º 

63/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, pleiteando que o 

Executivo Municipal encaminhe informações acerca do valor destinado à contratação da 

sociedade empresária do Sr. Eduardo Collares, responsável pela consultoria e assessoria 

técnica para a revitalização da gestão dos resíduos sólidos municipais de São João Batista



do Glória. Solicito. Requer, ainda, seja informado se haverá renovação do contrato ao 
término de seu prazo. O Presidente questionou se esta Secretária tinha conhecimento 
sobre o trabalho realizado pela empresa do senhor Eduardo. Esta Secretária respondeu 
que tem conhecimento do valor pago pelo contrato. A vereadora Tatiana perguntou 
Se a empresa prestou um serviço eficiente e de qualidade. Esta Secretária informou 
que o contrato tem um valor aproximado de R$180.000 (cento e oitenta mil) e que ainda 
precisava se aprofundar mais nos detalhes. A vereadora Brenda esclareceu que a 
empresa é responsável pelo projeto do Fórum do Lixo, conduzindo reuniões e estudos 
para definir a destinação dos resíduos sólidos do município. O vereador Joel mencionou 
que também participou de reuniões. A vereadora Brenda acrescentou que os fóruns 
são abertos à sociedade para contribuições e que, em sua avaliação, o trabalho da 
empresa é excelente. Esta Secretária reforçou que o objetivo do requerimento era 
obter uma resposta oficial do Executivo sobre a renovação do contrato, e não questionar 
a qualidade do serviço prestado. Colocado em sua única votação, o Requerimento 
de n.º 63/2025 foi aprovado por unanimidade. A seguir, deliberaram em único 
turno o Requerimento n.º 64/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da 
Fonseca, solicitando que o Executivo Municipal forneça as seguintes informações sobre 
à Secretaria Municipal de Infraestrutura: a) Qual o motivo da ausência de menção ao 
nome da atual secretária municipal de Infraestrutura nas comunicações oficiais, 
especialmente nas ações positivas da pasta, onde são citados apenas o servidor Sérgio 
e o Prefeito? b) A secretária Lidiane tem realizado visitas periódicas ao Acampamento 
Municipa? A vereadora Tatiana respondeu ao requerimento, afirmando que 
acompanha de perto o trabalho da secretária Lidiane. Destacou que a secretária tem 
realizado visitas constantes a diferentes locais do município e que, muitas Vezes, 
permanece na prefeitura até tarde devido à grande demanda da pasta. Esta Secretária 
questionou por que, na gestão anterior, o então secretário Gleuberd era constantemente 
mencionado, enquanto o nome da senhora Lidiane é pouco citado. A vereadora 
Tatiana argumentou contra esta Secretária afirmando que a quantidade de citações do 
nome do secretário não equivale ao trabalho empenhado. O Presidente parabenizou o 
servidor Sérgio pelo trabalho realizado e ressaltou que a Secretaria de Infraestrutura, 
assim como a de Saúde, é uma das mais demandadas da gestão. A vereadora Tatiana 
reforçou que há uma equipe comprometida trabalhando. Esta Secretária questionou se 
não seria o caso de o Executivo contratar um suporte para a Secretaria de Infraestrutura, 
considerando o grande volume de demandas. O vereador Joel relatou que conversou 
com Lidiane e constatou que ela está sobrecarregada, mas tem desempenhado, na sua 
opinião, um excelente trabalho. O Presidente mencionou que, recentemente, houve 
um incêndio próximo à usina de reciclagem e que os servidores se prontificaram a ajudar. 
Afirmou que a equipe tem atendido bem as demandas dentro das condições disponíveis. 
O vereador Sandro destacou que a Secretaria de Infraestrutura é uma das mais 
complexas do município. Parabenizou a senhora Lidiane pelo trabalho feito. Colocado 
em sua única votação, o Requerimento de n.º 64/2025 foi aprovado por cinco 
votos favoráveis/maioria absoluta (os vereadores Henrique e Tatiana reprovaram 
e o vereador Joel Absteve-se de votar). Prosseguindo, iniciaram a única discussão do 
Requerimento n.º 66/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, 
solicitando que o Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal de
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Infraestrutura, apresente: a) Informações sobre a previsão para o inicio da capina nas 

ruas e passeios, visto que atualmente há mato alto nas margens das vias; b) 

Esclarecimentos sobre a estratégia adotada para o controle da vegetação, visto que há 

proibição do uso de veneno na zona urbana, conforme a legislação ambiental vigente. 

O vereador Sandro julgou o requerimento como desnecessário devido a informações 

que recebeu do senhor Sérgio. Colocado em sua única votação, o Requerimento 

de n.º 66/2025 foi aprovado por cinco votos favoráveis/maioria absoluta (os 

vereadores Sandro, Joel e Tatiana reprovaram). Continuando, deliberaram em único 

tumo o Requerimento n.º 67/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da 

Fonseca, pleiteando que o Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal 

de Infraestrutura, realize a apuração da informação de que dois servidores ocupantes 

do cargo de operário estariam exercendo funções de motorista, operando caminhões, o 

que configura possível desvio de função. A vereadora Tatiana comentou sobre o 

requerimento, afirmando que conhece os servidores mencionados e destacando que são 

trabalhadores empenhados que realizam, na opinião da vereadora, um bom serviço. Em 

sua opinião, não considera a situação um desvio de função, mas sim um aproveitamento 

da proatividade do servidor. Ressaltou que, embora não sejam valorizados 

adequadamente, esse tipo de remanejamento contribui para reduzir gastos públicos e 
evitar o inchaço da máquina administrativa. O vereador Joel também afirmou conhecer 

os servidores mencionados e destacou que, em sua opinião, eles realizam um excelente 

trabalho. Relatou que presenciou eles atuando até tarde da noite no combate a 

incêndios. Declarou ser contrário ao requerimento, pois acredita que servidores como 

estes são essenciais para a administração pública. Colocado em sua única votação, 

o Requerimento de n.º 67/2025 foi aprovado por dois votos/ maioria simples. 

(o vereador Henrique reprovou; e os vereadores Sandro, Cresio, Danilo, Joel e Tatiana 

abstiveram de votar. A seguir, deliberaram em único tumo o Requerimento n.º 

68/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, solicitando que o 

Executivo Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, forneça as seguintes 

informações referentes ao Hospital Municipal Dona Chiquita e Laboratório: 01. Cópia do 

Alvará Sanitário, tanto municipal quanto estadual de ambos; 02. Cópia do Alvará de 

Funcionamento, tanto municipal quanto estadual de ambos; 03. Caso os documentos 

solicitados no item 2 não existam para o Laboratório, qual o procedimento adotado pelo 

Município para formalizar a cessão do espaço para o funcionamento do referido 

laboratório? 04. Cópia do Laudo do Corpo de Bombeiros (Alvará do Corpo de Bombeiros), 

caso existente, de ambos; 05. Cópia do Laudo de Funcionamento da Vigilância Sanitária 

Estadual, caso existente, de ambos; 06. Para a emissão do Alvará de Funcionamento 

tanto do Hospital quanto do Laboratório, é obrigatória a apresentação do Laudo do Corpo 

de Bombeiros e do Laudo da Vigilância Sanitária Estadual? Em caso afirmativo, como 

está sendo cumprida essa exigência? O Presidente informou que não entende da 

questão, mas que salientou que “para o hospital estar funcionando (...) [acredita] que 

os documentos estão vigentes”. O vereador Danilo ressaltou a menção ao laboratório 

no requerimento, concordando com o Presidente quanto a sua fala sobre o hospital.



Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 68/2025 foi aprovado 
por unanimidade, Continuando, deliberaram em único turno o Requerimento n.º 
65/2025, de autoria da vereadora Gleds Donizete da Fonseca, pleiteando que o 
Executivo Municipal, por intermédio da Secretaria Municipal de Infraestrutura, forneça 
as seguintes informações: a) Há um planejamento para a manutenção das estradas? b) 
De que forma o cascalho está sendo extraído do solo? ¢) Existe licença ambiental para 
essa extração? d) Há iniciativa para o licenciamento de cascalheiras destinadas à 
manutenção das estradas? O vereador Sandro afirmou que a administração trabalha 
com licença. O vereador Joel explicou que “proprietário nenhum deixa pegar o cascalho 
se não tiver uma documentação liberada pelo IBAMA” Colocado em sua única 
votação, o Requerimento de n.º 65/2025 foi aprovado por unanimidade. Por 
fim, deliberaram em único tumo o Requerimento n.º 69/2025, de autoria da 
vereadora Gleds Donizete da Fonseca, pleiteando que o Executivo Municipal, por meio 
da Secretaria Municipal de Saúde, apresente as seguintes informações: a) De acordo 
com a Lei Municipal nº 1.660/2022, o Diretor Clínico do Hospital deve cumprir uma carga 
horária de 6 (seis) horas semanais. Essa carga horária deve ser cumprida 
presencialmente no hospital? b) O Diretor Clínico está cumprindo a carga horária 
estabelecida? c) Caso a resposta seja afirmativa, solícito a apresentação de comprovação 
documental referente ao cumprimento dessa carga horária. O vereador Joel comentou 
sobre o diretor clínico do hospital, Dr. Glayson, ressaltando que ele ficou anos sem atuar 
no município, mas que, com o apoio da administração, foi possível trazê-lo de volta. Em 
sua opinião, o profissional tem prestado um excelente serviço. Colocado em sua única 
votação, o Requerimento de n.º 69/2025 foi aprovado por seis votos (os 
vereadores Sandro e Joel abstiveram de votar). Em seguida, o Presidente fez um 
pedido para que se faça doações de lençóis para o Lar São Vicente, por meio da pessoa 
da senhora Marta. A seguir, o Presidente Renato encaminhou o Substitutivo n.º 
01/2025 ao Projeto de Lei n.º 03/2025 para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
e Comissão de Finanças e Orçamento, a fim de que façam a análise das matérias. Nada 
mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os 
nobres edis para a 9.º (nona) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 05 (cinco) de março 

5, quarta-feira, às/ 19h. Eu, ¥ e: etária Geral, Gleds 
Doniz: a o andei lavrar esta ata que será assinada após a sua aprovação. 

e 9 D Presidente Renato Mayer Cruz. 
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